

■ AMBRUMESNIL

vœux.

Un atelier communal en projet. Les agents techniques communaux verront leurs conditions de travail améliorées : la municipalité va construire un nouvel atelier équipé de douches et sanitaires. La cérémonie des vœux d'Ambrumesnil, organisée vendredi 13 janvier à la salle du Parvis, a rassemblé beaucoup de monde. Le maire Norbert Letellier a commencé par remercier le personnel communal et son équipe pour le travail réalisé tout au long de l'année. Il a évoqué



Le maire Norbert Letellier a profité de cette cérémonie de vœux pour présenter l'agent recenseur Magalie Salles.

l'entrée dans la nouvelle intercommunalité de Terroir de Caux, « une grande structure de 81 communes au sein de laquelle je veillerai à ce que la fiscalité soit maîtrisée et que le lien social reste un atout majeur ». Des associations actives. Le lien social au sein du village reste aussi une priorité pour Norbert Letellier qui a rappelé le travail important effectué par les associations locales, le foyer rural, l'Entente Vienne et Saône, le Club de l'amitié et l'Amicale des anciens combattants. En 2017, à Ambrumesnil, il y aura le recensement dont la tâche a été confiée à Magalie Salles. Deux projets majeurs vont par ailleurs se concrétiser : la construction d'un atelier communal avec douches et sanitaires pour les agents communaux, et l'aménagement d'un lotissement communal dont les premiers coups de pelle vont bientôt démarrer. Ce sera également l'occasion de finaliser des travaux, rue Vasse, en vue de lutter contre les inondations.